
 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 19 mars 2019 au salon du personnel. 

 

 

PRÉSENCES 

Mmes ARCHAMBAULT, Émylie, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

GALLANT, Nicole, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

JOUBERT, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Fanny, ENSEIGNANTE 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

LAROSE, Cynthia, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS LA COMMISSION SCOLAIRE 

MORIN, Marilyn, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, MARIE-JOSIANNE, PARENT 

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 PARADIS, Alexandre, PARENT 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

Quorum constaté avec la correction suivante à la liste des membres : 

 Retirer : CHOQUET, Eve-Line, ENSEIGNANTE 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 

CE-18/19-29       IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

Que l’ordre du jour soit adopté avec ajout de sujets dans Travaux du Conseil et Affaires nouvelles. 

                         Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 29 JANVIER 2019 

 

 

CE-18/19-30        IL EST PROPOSÉ par Evelyne Gendron 

 

Que le procès-verbal du 29 janvier 2019 soit accepté avec les corrections suivantes : 

 Retirer : CHOQUET, Eve-Line, ENSEIGNANTE 

 Point 3 REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 DÉCEMBRE 2018 

  (8.1) Commission scolaire : corriger « Ajout de ressources en soutien… » (enlever le s à 

soutien) 

                         Adopté 

 

 



 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

La flotte de 21 iPad a été reçue et certains groupes ont commencé à les utiliser.  L’achat 

d’autres iPad et ordinateurs portables est envisagé pour faire bénéficier d’outils 

technologiques à tous les étudiants d’une classe et dans le futur, tous les étudiants de 

l’école. 

 

 
6. CORRESPONDANCES 

 

Le service de garde analyse le sondage pour les services offerts aux dineurs et nous reviendra 

avec les plans pour 2019-2020. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1 Rapport du président 

 

Aucune nouveauté. 

 

 

 7.2 Rapport de la directrice 

  

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Critères de sélection de la direction d’établissement 

 

 

CE-18/19-31        IL EST PROPOSÉ par Nicole Gallant 

 

Que les critères de sélection de la direction d’établissement soient adoptés avec l’ajout de 

compétences de gestion pour les besoins face à l’intégration d’élèves HDAA. 

                         Adopté 

 

 

8.2 Cours de yoga, parascolaire 

 

Nous avons reçu une lettre de madame Christine Diguer, professeure de yoga, qui offre ses 

services pour enseigner le yoga aux élèves sous forme d’activité parascolaire. 

La demande a été refusée par le Conseil d’établissement pour les raisons suivantes : 

1) Manque de local apaisant pour la pratique des cours. 

2) Le tarif horaire des cours qui n’est pas accessible à la moyenne des familles de la 

municipalité. 

Nous référons madame Diguer au service des loisirs de la municipalité de Verchères. 

 

 

 

 

 

 

 



 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Projet éducatif 

 

Le projet éducatif sera présenté et regardé par le CÉ lors de la prochaine réunion.  La 

prochaine réunion est donc devancée au 23 avril 2019. 

 

9.2 Agrandissement 

 

Les travaux vont bien, le solage est coulé.  Le déroulement des travaux est satisfaisant. 

 

Le ministère de la Culture offre une œuvre d’art à l’école pour souligner l’agrandissement. 

L’œuvre a été choisie et sélectionnée par un comité composé de la direction et d’architectes. 

L’œuvre sera installée devant l’agrandissement.  

 

 

9.3 Trottibus 

 

Le Conseil municipal désire proposer le projet Trottibus.  Ce projet organisé par la Société 

canadienne du cancer a pour but d’encourager la marche vers l’école et solliciter les saines 

habitudes de vie.  Le Conseil apprécie le projet, mais pour l’avoir essayé dans le passé, il y 

a un manque de bénévoles pour faire vivre le projet. 

 

 

9.4 Projet 30 secondes avant d’y croire : 

 

Ce sont des ateliers qui enseignent aux enfants comment agir face aux « fausses nouvelles ».  

Le CÉ est en faveur de ce projet. 

 

 

10. INFORMATIONS 

 

10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

la Commission scolaire 

 

Aucun parent n’a pu assister à la rencontre du mois. 

 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

Maternelle : La sortie à l’école de cirque de Verdun du 19 mars s’est bien déroulée et a été 

 appréciée. 

2e année : Visite du policier pour enseigner aux élèves quoi faire face aux inconnus. 

3e année : Visite du policier qui enseigne la sécurité à vélo.  

5e année : Visite du policier qui enseigne les règles face à la violence. 

6e année : Visite d’un agent de la faune. 

 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

 La sortie à St-Jean-de-Matha s’est bien déroulée. 

 Semaine du 18 mars - Défi Chin Chin : Les enfants découvrent différents goûts en 

dégustant à l’aveugle différentes saveurs de breuvage.  Activité en lien avec le mois 

de l’alimentation. 

 

 

 

 



 

10.4 Infiltration d’eau 

 

Nous avons subi une infiltration d’eau par la toiture.  Des procédures ont été prises pour 

surveiller et réparer les dommages et assurer la sécurité des élèves. 

 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

CE-18/19-32   IL EST PROPOSÉ par Alexandre Paradis 

 

                           Que la présente séance soit levée.   

                                                                             Adopté 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


